



## Conférence annuelle sur les objectifs 2022/2023



Laurent Imhoff, Leiter Abteilung Sozialwerk / Chef du département de l'oeuvre social  
© Heilsarmee Schweiz / Armée du Salut Suisse / Libre de droits

### **Impressions de Laurent Imhoff, chef du département de l'œuvre social, par rapport à la Conférence annuelle sur les objectifs :**

J'ai vécu avec grand plaisir ces 2 jours en live pour la première fois car les deux années précédentes elles étaient digitales en raison du Covid. Le premier jour se concentrait sur un update des objectifs départementaux et le second sur les stratégies des départements opérationnels ainsi que celles de l'Autriche et de la Hongrie. Nous avons eu des échanges très intéressants et de nombreux feedbacks ont pu être donnés, alimentant ainsi la réflexion de chacun, au profit de l'organisation. Nous avons fortement ressenti la présence du Seigneur ainsi qu'une très belle fraternité, qui a permis de bénéficier d'un esprit critique positif et constructif.

#### **Auteur**

Susanne Gutbrod, Marketing & Communication, Laurent Imhoff, Chef du département de l'oeuvre social

#### **Publié le**

15.6.2022